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Einen schönen Guten Abend wünsch ich liebe Leidgenossen.
.
Erst mal zu meiner Person, bin 29 Jahre alt komme aus Norddeutschland bin männlich und
habe seit Anfang des Jahres Haarausfall. Der Haarausfall ist noch nicht extrem schlimm aber
hinter schimmert schon leicht die Kopfhaut durch und insgesamt ist das Haar dünner geworden.
 
Vor 2 Wochen war ich deshalb bei einem Dermatologen der mit mir einen Bluttest und
Trichogramm Test gemacht hat. Beim Bluttest kam heraus dass ich keinen Mangel an Zink, Eisen
und Mineralien habe. Der Trichogramm Test viel aber leider nicht so gut aus, der Arzt sagt das ich
erblich bedingten Haarausfall habe. Jetzt zu meiner eigentlichen Frage, der Dermatologe hat mir
Finasterid AbZ 5 mg Filmtabletten (AbZ-Pharma GmbH) verschrieben die ich teilen soll. Ist diese
Marke genauso so gut wie zum Beispiel Proscar das Original oder Finasterid Hexal, Stada und
was es noch so alles gibt. Würde wenn ich Tabletten nehme schon die richtigen nehmen wollen
oder ist in allen in Wahrheit das gleiche drin. Würde mich über eine fundierte Antwort freuen
und wünsche euch allen ein schönes Wochenende. 
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